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-----Aos vinte seis dias do mês de abril de dois mil e catorze, pelas dez horas, reuniu no Edifício 

do Chouto, a Assembleia de Freguesia da União de Freguesias de Parreira e Chouto, em sessão 

Ordinária, convocada nos termos da lei, pelo Sr. Presidente da mesa da Assembleia.--------------- 

Estiveram presentes na reunião: Manuel Rodrigues António; José Manuel de Oliveira Rosa; 

Jorge Manuel Alves Pinheiro Pratas; Mário Rui Pereira Bento; Francisco José Simões Casaca 

João; Nuno Filipe Henrique de Oliveira e Cidália Maria Oliveira Carvalho. ----------------------------- 

Ausente na reunião a primeira secretária Marta Isabel Duarte d’ Oliveira, por motivos 

devidamente justificados. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

No período antes da ordem do dia tomou a palavra o vogal, José Manuel de Oliveira Rosa, 

eleito da CDU, que apresentou duas moções a primeira onde propõe a reposição das 

freguesias, tendo esta sido aprovada por unanimidade; e a segunda com a proposta da fixação 

do horário de trabalho de trinta e cinco horas, sendo esta rejeitada com cinco votos contra e 

dois a favor, ambas as moções encontram-se em anexo à presente ata. --------------------------- 

Seguidamente foi lida a ata número dois, tendo a mesma sido aprovada por maioria, com a 

abstenção do vogal Nuno Filipe Henrique de Oliveira que não se encontrava na reunião 

anterior. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Passou-se então à ordem de trabalhos, que a seguir se discrimina: -------------------------------------- 

Ponto Um: Prestação de contas; --------------------------------------------------------------------------- 

Ponto Dois: Inventário; -------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto Três: Disponibilização/ Informação dos bens solicitados pela Assembleia; -------------------- 

Ponto Quatro: Informação dos pedidos feitos pela Assembleia; ------------------------------------------ 

Ponto Cinco: Aprovação, reformulação e alteração da tabela de taxas e licenças; ------------------- 

Ponto Seis: Aprovação de Regulamentos; ----------------------------------------------------------------- 

Ponto Sete: Ponto de situação da actividade das Freguesias;---------------------------------------------- 

Ponto Oito: Outros pontos. ----------------------------------------------------------------------------------------- 



Deu-se início ao ponto um da ordem de trabalhos, Prestação de contas, que após analisado, foi 

colocado a aprovação tendo sido aprovado por unanimidade. -------------------------------------------- 

Igualmente aprovado por unanimidade após apresentação e esclarecimentos, foi o inventário. 

Em relação ao ponto três da ordem de trabalhos, o Sr. Presidente da Junta de Freguesia 

esclareceu que a despesa fica no Chouto e a receita na Parreira, clarificou ainda os gastos da 

União de freguesias relativamente a seguros, contadores da luz e da água, entre outros.--------- 

No que concerne ao ponto quatro da ordem de trabalhos o Sr. Presidente da Junta de 

Freguesia prestou esclarecimentos, sobre as questões colocadas na sessão anterior acerca dos 

bens materiais existentes no Chouto. ---------------------------------------------------------------------------- 

Seguidamente passou-se à análise dos documentos relativos aos pontos cinco e seis do ordem 

de trabalhos a tabela de taxas e licenças e os Regulamentos, tendo ambos sido aprovados  por 

unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Dando cumprimento ao ponto sete da ordem de trabalhos, situação da atividade das 

Freguesias, o Sr. Presidente da Junta de Freguesia informou que se encontram em anexo aos 

documentos entregues para análise, as informações e atividades realizadas. ------------------------- 

Por fim, nos outros assuntos, o Sr. Presidente da Junta de Freguesia informou que se irão 

realizar protocolos entre as Juntas de Freguesia vizinhas a fim de haver colaboração de 

atividades e trabalhos necessários.  ---------------- ------------------------- ------------------------------------ 

Os trabalhos desta Sessão Extraordinária da Assembleia de Freguesia foram encerrados por 

volta das onze horas e trinta minutos, dos quais foi elaborada a presente ata, que vai ser 

assinada pelos presentes.-------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

 

 

 


